

## **Santiago**

Santiago, capitale du Chili, a été fondée en 1541. Elle compte environ 5 millions d'habitants, ce qui en fait l'une des cinq plus grandes villes de l'Amérique du Sud. La ville est sise sur une vaste plaine longeant la rivière Mapocho, à environ 100 kilomètres du port de Valparaiso, sur le Pacifique. Elle est située au pied des Andes.

Santiago est devenue la capitale du nouvel État chilien en 1818. Depuis, elle est non seulement le centre politique du pays, mais aussi son noyau culturel et économique. On trouve à Santiago plus de la moitié de la main-d'oeuvre et des installations industrielles du pays. Parmi les grandes industries implantées à Santiago ou à proximité, mentionnons la transformation des aliments, les textiles, les produits chimiques, la verrerie, les machines et les meubles.

Au fil des siècles, la ville a subi de forts tremblements de terre, dont celui de 1617 qui l'a presque détruite de fond en comble. Il subsiste toutefois plusieurs édifices anciens, dont certains datent du XVII<sup>e</sup> siècle. Dans les années 30, Santiago a commencé à adopter des styles architecturaux modernes.

Santiago jouit d'un climat tempéré : les températures moyennes varient entre 7 °C en hiver et 21 °C en été. Les résidents de Santiago peuvent aller faire du ski et se rendre à la plage le même jour.

On y trouve plusieurs universités, dont l'Université du Chili, qui a succédé à l'Université royale de San Felipe fondée en 1738.